

常磐保育園 2023年8月31日

3歳児担任 浅野元美 佐藤佑果 臼井和恵

2か月半のプール遊びが終わりました。毎日、道具の用意やメール送信など、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。少しずつ自分のできる範囲でワニ歩きや顔つけに挑戦したり、友だちと一緒に水遊びを楽しんだりしていく中で、水遊びの楽しさを感じ、またできなかったことができるようになって、それが自信につながって一つも二つも大きくなったうさぎ組の子どもたちです。身の回りのことについても、自分の力でできるようになり、それもまたうれしいようです。そんな子どもたちの気持ちや自信を大切にしながら、これからも新しいチャレンジをしたり、友だちと一緒に活動を楽しんだりしていきたいです。9月は保育参観があったり、運動会の取り組みが始まったり、うがいや上靴での生活に挑戦したり、と楽しいことやチャレンジがいっぱいです♪季節の変わり目で体調を崩しやすい時期となりますので、気温に応じて活動を調節したり、水分補給・休息を十分取ったりしながら、体調管理に気をつけていきたいと思います。

## 園庭遊びや戸外での活動が始まりますので、以下のことについてご協力をお願いします。

- ★ 毎日、靴で登園をします。
- ★ 残暑に負けないで過ごすために、朝食を必ず食べましょう。食欲のない場合や前夜の睡眠が 十分でなかった場合は、「はい!チーズ」や口頭にて必ずお知らせください。
- ★ 朝の活動にスムーズに入れるよう、9 時までに登園をお願いします。



9月8日(金)に、保育参観があります。

うさぎぐみでの生活の様子を見ていただいたり、一緒に遊んでいただいたりして、お子さんと楽しい ひと時を過ごしていただけたらと思っています。詳細については「はい!チーズ」にてお知らせします。 ご参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。



## 友だちと遊ぶってたのしいね♪

春のころは、自分の好きな遊びを見つけて一人遊びをじつくり楽しんでいましたが、夏になってくると、だんだん友だちに対して興味や関心がもてるようになってきました。気になる遊びのそばに行って同じように真似て遊んでいるうちに、近くにいる友だちと少しずつ会話が生まれたり、物を共有しながら遊んだりと、そんな姿が増えていきました。同じ空間の中で同じ遊びを楽しみ、気の合う友だちと一緒に遊ぶこともうれしいようです。一方で、友だちと一緒に遊んでいく中で、物の取り合いや思いのぶつかり合いからけんかになることも多くなってきました。語彙が増えている子どもたちですが、気持ちを言葉にすることがまだ難しく、一緒に遊びたいけれどどう関わればいいかがわからず、嫌な言葉を言ってみたり、話を聞いてないふりをしてみたり、怒ったり泣いたり・・・そんな姿も見られるようになってきました。『〇〇が欲しかったんだね』『おもちゃを貸してほしい時、なんて言ったらいいかな?』『黙って取ったら〇〇ちゃんどんな気持ちになるかな?』などと、子どもたちと一緒に、自分の思いをどう言葉で伝えたらいいか・相手はどう思っていたのかなど考えたり、保育者が互いの気持ちを代弁したりしながら、気持ちの折り合いをつけて気持ちよく遊べるよう仲立ちをしながら見守っているところです。

こうした関わりを繰り返す中で、されたら嫌だと感じる経験や、相手に気持ちがあることを知ること、自分の気持ちを言葉で伝えることができるようになっていきます。今はまだ成長過程にあるうさぎぐみさんですので、どうしたら仲良くできるかなとお子さんと一緒に考えていき、それぞれの成長の壁に向き合って成長していって欲しいなと願っています。なにか気になることや心配していること

## 9月のねらい

- ◆夏の疲れに留意し、ゆったりとした生活の流れや遊びをして過ごすことができる。
- ◆身の回りのことを自分で丁寧にやろうとすることができる。
- ◆運動会への興味や期待をもつことができる。

